

# EDITORIAL

Comenzamos el nuevo año 2015 abriendo las puertas, con este EDITORIAL a la revista "CRÓNICAS" Nº 32 que supone presentaros, a través de sus páginas, nuevos artículos, ensayos y estudio de nuevos e interesantes temas relativos a hechos y personajes que hicieron, hacen y harán día a día, año tras año, la historia de nuestro pueblo.

En su lectura os encontraréis con la reproducción de la magistral conferencia que **don Miguel Figueroa** pronunció en el Museo "La Celestina" el pasado día 26 de Diciembre, bajo la presidencia del Sr. Alcalde del Ilmo. Ayuntamiento don Juan Carlos Camacho sobre "*La Inquisición y Francisco Hernández*".

Don Benjamín de Castro termina su relato sobre el **Santísimo Cristo de la Paz**, del que decía el Sr. García Velo, que acompañó a la Virgen de la Paz, cuando en el año 1085 paso por La Puebla con destino a la toma de Toledo, y cuya imagen desapareció en agosto de 1936, sin que quedara vestigio alguno de su figura y que hoy, por suerte, tenemos su fotografía.

No se olvida el estudio sobre la obra de **Fernando de Rojas: "La Celestina"** que, como es habitual, nos desvela el gran estudioso y conocedor de la misma, don Pedro Velasco.

En esta revista traemos a nuestra portada, feliz y acertadamente restaurada, la imagen de **Nuestra Señora la Virgen de La Paz** patrona, desde el día 23 de enero de 1653, de Nuestra Parroquia y de La Puebla de Montalbán. Nos sumamos con ello a los actos, tanto lúdicos como religiosos que el Ilmo. Ayuntamiento y la Parroquia, celebran en su honor.

Fuera de los artículos de nuestros habituales colaboradores de todos conocidos, que sería prolijo enumerar, queremos resaltar y al mismo tiempo felicitar a nuestro secretario **don Cesáreo Morón** por el nombramiento de **PRESIDENTE DE HONOR** de la Federación Castellano Manchega por su ingente labor, durante más de cuarenta años al frente, como director del grupo de baile "*Semillas del Arte*"; la que comparte con los innumerables componentes de ambos sexos que a lo largo de los años han pasado por dicho grupo.

Terminamos, como es habitual, agradeciendo vuestra fidelidad, a esta ya experimentada revista "CRÓNICAS", tanto a lectores, colaboradores y patrocinadores encabezado por el inestimable apoyo del Ilmo. Ayuntamiento.

A todos ¡¡GRACIAS!! Y ¡¡FELIZ AÑO 2015!!

